

5. September 2010 - Schleppertreffen in Hastenbeck

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 05. September 2010 um 09:10 Uhr

Herbstvergnügen vor dem Schloß

Schleppertreffen in Hastenbeck vor der romantischen Schloß-Kulisse mit Bremsschlitten-Turnier

Hastenbeck (wbn). Wer einen alten „Lanz“ oder „Porsche“ liebt, der ist beim Treffen der Treckerfahrer in Hastenbeck gut aufgehoben. Diese veranstalten heute am Hastenbecker Schloß vor historischer Kulisse nochmals ihr Schleppertreffen.

Die Veranstaltung hatte schon am Freitag begonnen. Seitdem sind sternmässig Schlepper aus der ganzen Region nach Hastenbeck gerollt. Höhepunkt des Treffens ist ein Bremsschlittenturnier für Schlepper von 15 bis 125 PS. Auch die Feldbearbeitung soll nicht zu kurz kommen. Ein typisches Herbstvergnügen der Region. Die Treckerfahrer in Hastenbeck bestehen als Verein seit zehn Jahren. Die heutige Abschlußveranstaltung hat um 10 Uhr begonnen und erstreckt sich bis 17 Uhr.